

# Oportunidades...

Formar parte de este Proyecto me ha brindado algunas de las mejores oportunidades a lo largo de mi vida, y no sólo desde el punto de vista académico sino también personal.

Acercar a pequeños de tan sólo 3 años un segundo idioma, ofreciéndoles la oportunidad de conocerlo tan bien como su propia lengua materna abre un camino de posibilidades hacia un futuro sin duda mucho más prometedor.

En mi caso, son innumerables las anécdotas y recuerdos que de mi paso por el Proyecto Bilingüe en el que estuve inmersa tantos años me llevo; sin duda, los más tiernos y afables, pasando por la traducción de villancicos en época navideña a mi familia; por la interpretación de obras de teatro en final de curso; por la participación en concursos de televisión regional con nuestra propia cooperativa bilingüe; por los inolvidables viajes al extranjero; por el año más maravilloso de mi vida (¡Estancia Erasmus+ en Polonia, en la que sin saber polaco... imaginad qué habría podido hacer sin conocer su segundo idioma...!), llegando hasta mi presente, un incipiente comienzo en el mundo laboral en el que el bilingüismo ha supuesto un añadido a mi currículum y sin el que sería imposible entender gran parte de mi trabajo.



*Łódź, Polonia. Junio 2019.*

Quizá la distancia y los años hagan ver con mayor perspectiva esa oportunidad de la que hablaba, pero si de algo estoy segura, es de que ha sido una de las mejores de mi vida...

Termino con uno de esos villancicos que tanto me gustaba cantarle a mi familia aunque apenas lo entendieran: *“Rudolph the Red-Nosed reindeer had a very shiny nose and if you ever saw it, you would even say it glows...♪”*

Isabel Fernández Pérez